

## Aide norvégienne aux victimes du tremblement de terre au Maroc

**«La Norvège contribue à hauteur de 10 millions de couronnes norvégiennes aux opérations de secours dans les zones les plus durement frappées par le tremblement de terre au Maroc. Les fonds transitent par la Croix-Rouge et le Croissant-Rouge», a annoncé la ministre du Développement international Anne Beathe Tvinnereim.**

L'aide norvégienne s'ajoute à celle que le Croissant-Rouge marocain a déjà reçue par l'intermédiaire du Fonds d'urgence pour les secours lors de catastrophes (DREF).

« L'aide norvégienne va à la Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge (IFRC) et à son action au Maroc en vue d'assurer l'approvisionnement en vivres et en médicaments ainsi qu'un toit pour ceux qui ont été touchés par le tremblement de terre », a déclaré Madame Tvinnereim.

Ce sont les autorités marocaines qui coordonnent les secours après le tremblement de terre. Pour le moment, la Norvège n'a pas reçu de demande d'aide directe des autorités marocaines, ni par l'intermédiaire de l'UE ou de l'ONU.

### **Prête à contribuer davantage**

« La Norvège est prête à apporter une aide supplémentaire sous la forme d'une intervention rapide si le Maroc en fait la demande. L'ambassade norvégienne au Maroc est en contact avec les autorités locales pour avoir le meilleur aperçu possible de la situation dans les zones touchées », a précisé Madame Tvinnereim.

L'aide norvégienne contribuera à l'action humanitaire et à la reconstruction rapide par l'intermédiaire du mouvement de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge marocain, qui coopèrent étroitement avec les autorités locales et l'ONU.

« Chaque année, la Norvège donne 50 millions de couronnes norvégiennes au Fonds d'urgence pour les secours lors de catastrophes (DREF). Ces fonds sont disponibles immédiatement lors de catastrophes comme ce tremblement de terre. Le Croissant-Rouge marocain reçoit déjà une aide du fonds pour ses opérations de secours d'urgence », a expliqué Madame Tvinnereim.

### **Des besoins considérables en Libye**

La Libye a également été touchée ces derniers jours par une terrible catastrophe naturelle, la tempête Daniel ayant provoqué des inondations importantes dans le nord-est du pays.

« Il est difficile de cerner la situation, mais la Norvège est prête à aider les populations touchées. Nous évaluons en permanence la meilleure façon dont la Norvège peut aider le pays et sommes en contact étroit avec nos partenaires humanitaires présents dans le pays », a ajouté la ministre.